

# **Cristo es Suficiente**

## **Pastor Gilbert Silva**

### **6-9-2024**

Un padre encontró a su hija llorando y le preguntó qué le pasaba. "Papá, me diste un consejo terrible", respondió ella. "¿Qué te dije?" preguntó el papá. "Me dijiste que pusiera mi dinero en el banco para mantenerlo seguro, y ahora el banco está en problemas." "¿De qué estás hablando? Ese es uno de los bancos más grandes del mundo", dijo él, "seguramente debe haber algún error." "No lo creo" sollozó ella. Acaban de devolver uno de mis cheques con una nota que decía 'Fondos insuficientes'.

La buena noticia es que cuando venimos ante Dios con nuestras necesidades, nunca hay una cuestión de fondos insuficientes, especialmente cuando se trata de la salvación. Lo que hizo Jesús fue suficiente, suficiente para nuestra salvación y piedad.

La suficiencia de Cristo es uno de los temas clave en la carta de Pablo a los creyentes en Colosas.

#### **¿Qué significa la suficiencia de Cristo?**

Decir que Cristo es suficiente es decir que no hay nada más además de Jesús que necesitemos para la salvación, la vida, la satisfacción o la plenitud. Tener al Señor Jesucristo es tener todo lo necesario en la vida espiritual para el tiempo y la eternidad. Tenerlo a Él es tener todo, no tenerlo a Él es no tener absolutamente nada.

Colosenses 2:9-10 (RVC) Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la Deidad, <sup>10</sup> y en él, que es la cabeza de toda autoridad y poder, ustedes reciben esa plenitud.

(PDT) Todo lo que Dios es habita corporalmente en Cristo, incluso en su vida en la tierra. <sup>10</sup> En Cristo, ustedes están completos y no necesitan nada más, pues él es cabeza de todos los gobernantes y poderes.

Otras escrituras sobre la suficiencia de Cristo:

1 Corintios 1:30-31 (RVC) Pero gracias a Dios ustedes ahora son de Cristo Jesús, a quien Dios ha constituido como nuestra sabiduría, nuestra justificación, nuestra santificación y nuestra redención, <sup>31</sup> para que se cumpla lo que está escrito: «El que se gloria, que se gloríe en el Señor.

2 Corintios 3:5-6 (RVC) Y no es que nos creamos competentes por nosotros mismos, como si esta competencia nuestra surgiera de nuestra propia capacidad. Nuestra competencia proviene de Dios, <sup>6</sup> pues él nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto, no de la letra, sino del Espíritu; porque la letra mata, pero el Espíritu vivifica.

Filipenses 4:13 (AMP) Puedo hacer todas las cosas [que Él me ha llamado a hacer] por medio de Él que me fortalece y me empodera [para cumplir Su propósito—Soy auto-suficiente en la suficiencia de Cristo; estoy listo para cualquier cosa y igual a cualquier cosa por medio del que me infunde fuerza interior y paz confiada.]

Efesios 1:3 (RVC) Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que en Cristo nos ha bendecido con toda bendición espiritual en los lugares celestiales.

Hebreo 10:14 (RVC) Él, por medio de una sola ofrenda, hizo perfectos para siempre a los santificados.

2 Pedro 1:2-3 (RVC) Todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia.

Toda alegría, paz, significado, valor, propósito, esperanza y cumplimiento en la vida ahora y para siempre están unidos en Cristo. La salvación y el poder de vivir santo se encuentran en Él. Jesús es suficiente.

Lamentablemente, algunas personas creen que recibir a Jesucristo es un lugar de punto de partida, de ahí uno acumular un montón de otras cosas del mundo para cumplir su vida.

Ellos ven a Jesús como parte de su vida y no como la fuente misma de vida y salvación.

Este tipo de pensamiento no es único en nuestro tiempo. Mientras Pablo estaba en la cárcel en Roma, Epaphras, uno de sus compañeros de trabajo que había llevado el evangelio a Colosas, vino a verle.

Él informó a Pablo de que los creyentes en Colosas estaban haciendo bien y creciendo en su fe, pero que había quienes estaban infiltrando a la iglesia tratando de engañar a los fieles con la idea de que Jesús no era suficiente.

Esto llevó a Pablo a escribir esta breve pero poderosa carta advirtiendo a los creyentes del error teológico y alentándolos a seguir creciendo en Cristo.

Colosenses 2:6-8 (NTV) Por lo tanto, de la manera que recibieron a Cristo Jesús como Señor, ahora deben seguir sus pasos. <sup>7</sup> Arráiguense profundamente en él y edifiquen toda la vida sobre él. Entonces la fe de ustedes se fortalecerá en la verdad que se les enseñó, y rebotarán de gratitud. <sup>8</sup> No permitan que nadie los atrape con filosofías huecas y disparates elocuentes, que nacen del pensamiento humano y de los poderes espirituales de este mundo y no de Cristo.

### **Sigue siguiendo a Jesús**

El mensaje del evangelio acerca de Cristo había cambiado radicalmente sus vidas, llenándolos de amor por el pueblo y de esperanza para el futuro.

Colosenses 1:3-8 (NTV) Siempre oramos por ustedes y le damos gracias a Dios, el Padre de nuestro Señor Jesucristo, <sup>4</sup> porque hemos oído de su fe en Cristo Jesús y del amor que tienen por todo el pueblo de Dios. <sup>5</sup> Ambas cosas provienen de la firme esperanza puesta en lo que Dios les ha reservado en el cielo. Ustedes han tenido esa esperanza desde la primera vez que escucharon la verdad de la Buena Noticia.

<sup>6</sup> Esa misma Buena Noticia que llegó a ustedes ahora corre por todo el mundo. Da fruto en todas partes mediante el cambio de vida que produce, así como les cambió la vida a ustedes desde el día que oyeron y entendieron por primera vez la verdad de la maravillosa gracia de Dios.

<sup>7</sup> Ustedes se enteraron de la Buena Noticia por medio de Epafras, nuestro amado colaborador; él es un fiel servidor de Cristo y nos ayuda en nombre de ustedes. <sup>8</sup> Nos contó del amor por los demás que el Espíritu Santo les ha dado.

Todas estas cosas que Pablo escuchó acerca de ellos de Epaphras eran alentadoras, pero también había la peligro de alegarse de la verdad de la suficiencia de Cristo.

### **La oración de Pablo por ellos**

Como líder, Pablo no sólo les escribe, sino que también reza para que comprendan verdaderamente la suficiencia de Cristo y no se alejen de la verdad.

Colosenses 1:9-12 (NTV) Así que, desde que supimos de ustedes, no dejamos de tenerlos presentes en nuestras oraciones. Le pedimos a Dios que les dé pleno conocimiento de su voluntad y que les conceda sabiduría y comprensión espiritual.

<sup>10</sup> Entonces la forma en que vivan siempre honrará y agradará al Señor, y sus vidas producirán toda clase de buenos frutos. Mientras tanto, irán creciendo a medida que aprendan a conocer a Dios más y más.

<sup>11</sup> También pedimos que se fortalezcan con todo el glorioso poder de Dios para que tengan toda la constancia y la paciencia que necesitan. Mi deseo es que estén llenos de alegría <sup>12</sup> y den siempre gracias al Padre. Él los hizo aptos para que participen de la herencia que pertenece a su pueblo, el cual vive en la luz.

Pablo ora para que comprendan que lo que Jesús hizo fue suficiente.

Debido a lo que Jesús hizo, podían estar plenamente familiarizados con lo que Dios les pedía que hicieran. Ellos pueden tomar decisiones sabias y llegar a una mayor comprensión de los caminos de Dios.

Debido a lo que Jesús hizo pueden recibir fuerza para soportar y no caer bajo las presiones de este mundo o situaciones de la vida. Pueden ser llenos de alegría.

Todo esto, no porque puedan hacerlo por sí mismos, sino porque el Padre les ha permitido participar en esta herencia llamada, salvación.

Él hizo esto posible a través de Cristo Su Hijo.

Colosenses 1:13-14 (NTV) Pues él nos rescató del reino de la oscuridad y nos trasladó al reino de su Hijo amado, <sup>14</sup> quien compró nuestra libertad y perdonó nuestros pecados.

Era importante que siguieran siguiéndole y creciendo en la verdad que les enseñaban.

### **Creer en el conocimiento de quién es Jesús**

Colosenses 2:7 (NTV) Arráiguense profundamente en él y edifiquen toda la vida sobre él. Entonces la fe de ustedes se fortalecerá en la verdad que se les enseñó, y rebotarán de gratitud.

Muchas personas se alejan de la fe porque sus raíces espirituales son superficiales.

Como un árbol tiene sus raíces profundas en la tierra, así nuestra fe debe entrar profundamente en la doctrina acerca de Jesús. Tú y yo necesitamos asegurarnos de que estamos creciendo en el conocimiento de quién es realmente Jesús.

En el capítulo uno Pablo da una preciosa descripción de quién es Jesús.

Colosenses 1:15-20 (NTV) Cristo es la imagen visible del Dios invisible. Él ya existía antes de que las cosas fueran creadas y es supremo sobre toda la creación <sup>16</sup> porque, por medio de él, Dios creó todo lo que existe en los lugares celestiales y en la tierra. Hizo las cosas que podemos ver y las que no podemos ver, tales como tronos, reinos, gobernantes y autoridades del mundo invisible. Todo fue creado por medio de él y para él. <sup>17</sup> Él ya existía antes de todas las cosas y mantiene unida toda la creación. <sup>18</sup> Cristo también es la cabeza de la iglesia, la cual es su cuerpo. Él es el principio, supremo sobre todos los que se levantan de los muertos. Así que él es el primero en todo.

<sup>19</sup> Pues a Dios, en toda su plenitud, le agradó vivir en Cristo, <sup>20</sup> y por medio de él, Dios reconcilió consigo todas las cosas. Hizo la paz con todo lo que existe en el cielo y en la tierra, por medio de la sangre de Cristo en la cruz.

Éste es el que te salvó y trabajó el plan de salvación para ti.

Colosenses 1:21-22 (NTV) Eso los incluye a ustedes, que antes estaban lejos de Dios. Eran sus enemigos, separados de él por sus malos pensamientos y acciones; <sup>22</sup> pero ahora él los reconcilió consigo mediante la muerte de Cristo en su cuerpo físico. Como resultado, los ha trasladado a su propia presencia, y ahora ustedes son santos, libres de culpa y pueden presentarse delante de él sin ninguna falta.

Jesús fue suficiente para salvarnos y darnos el poder de vivir una vida que es agradable a Dios.

### **Sigue creyendo y firme**

Colosenses 1:23 (NTV) Pero deben seguir creyendo esa verdad y mantenerse firmes en ella. No se alejen de la seguridad que recibieron cuando oyeron la Buena Noticia. Esa Buena Noticia ha sido predicada por todo el mundo, y yo, Pablo, fui designado servidor de Dios para proclamarla.

Colosenses 2:8 (NTV) No permitan que nadie los atrape con filosofías huecas y disparates elocuentes, que nacen del pensamiento humano y de los poderes espirituales<sup>[a]</sup> de este mundo y no de Cristo.

La iglesia estaba siendo amenazada por dos filosofías erróneas de los hombres y el legalismo judío.

1 Corintios 1:22-23 (NLT) Es ridícula para los judíos, que piden señales del cielo. Y es ridícula para los griegos, que buscan la sabiduría humana. <sup>23</sup> Entonces cuando predicamos que Cristo fue crucificado, los judíos se ofenden y los gentiles dicen que son puras tonterías.

Los griegos amaban el conocimiento y se enorgullecían de sus complejos sistemas filosóficos. Minimizaron la simplicidad del evangelio. Para ellos Jesús solo no era suficiente. La salvación implicaba a Jesús más el conocimiento.

Para los judíos, Jesús no era suficiente para la salvación, la circuncisión y la celebración de la fiesta eran necesarias para su salvación.

Colosenses 2:11-12 (NTV) Cuando ustedes llegaron a Cristo, fueron circuncidados, pero no mediante un procedimiento corporal. Cristo llevó a cabo una circuncisión espiritual, es decir, les quitó la naturaleza pecaminosa. <sup>12</sup> Pues ustedes fueron sepultados con Cristo cuando se bautizaron. Y con él también fueron resucitados para vivir una vida nueva, debido a que confiaron en el gran poder de Dios, quien levantó a Cristo de los muertos.

¡Cristo es suficiente! No hay nada más que Jesús que necesitemos para la salvación, la vida, la satisfacción o la plenitud. Tener al Señor Jesucristo es tener todo lo necesario en la vida espiritual para el tiempo y la eternidad. Tenerlo es tener todo, no tenerlo es no tener absolutamente nada.